

La conocida modelo Sandra Ibarra se ha convertido en todo un ejemplo a seguir. Tras ganarle una dura batalla al cáncer, en la que dio todo de sí misma, consiguió su objetivo, y hoy con su dura experiencia trata de ayudar a los que padecen esta despiadada enfermedad. | S. G. P. | PUERTO DEL ROSARIO

Lucha a muerte por la vida

Con tan sólo 20 años, Sandra Ibarra tuvo que enfrentarse a la impotencia de descubrir que padecía una leucemia linfoblástica aguda, algo que no entendía hasta que se fue dando cuenta de manera gradual. "Hasta cierto punto mi ignorancia me ayudó porque saqué fuerzas hasta de donde no las tenía", recuerda Ibarra, quien acababa de dar sus primeros pasos en el mundo de la moda y que en ese momento se dio cuenta de que el físico no era lo más importante. Ahora, con 30 años, después de superar dos cánceres y de continuar su trabajo como modelo a pesar de las duras secuelas físicas y psicológicas a las que ha tenido que enfrentarse, Sandra Ibarra no duda un instante en dedicar todo el tiempo que le es posible a animar a personas que padecen un cáncer a seguir adelante.

Por ello, en la tarde de ayer dio una charla en el hotel Atlantis Bahía Real, en Corralejo, in-

Sandra Ibarra participó en los 'Encuentros en la Biosfera', como ejemplo a seguir en su dura batalla contra el cáncer

vitada por la Asociación Canaria contra el Cáncer, dentro de los Encuentros en la Biosfera para contar su historia y para dejar claro que se puede vencer a esta enfermedad.

"Ha sido un año y medio sufriendo sin tregua, pensando que no me iban a crecer ni pelo, ni pestañas, que no vería, he pasado tanto tiempo en urgencias que hasta el vigilante me saludaba", recuerda la joven modelo, quien, a pesar de la dura etapa que le ha tocado vivir, tiene más ganas que nunca de salir adelante. Su alegría desbordante y su voluntad infatigable se convierten en el espejo de personas que luchan a diario contra el cáncer. Siete años más tarde de ganar su primera batalla a la leucemia, una nueva infección en la sangre vol-



vió a atrapar a la modelo. "La segunda vez que me detectaron cáncer tenía más miedo, nunca piensas que te va a pasar a ti, que tú vas a recaer, no te lo crees y se reducen las oportunidades", relata Ibarra.

Pero a pesar de todo, una vez más, volvió a demostrar que no se dejaría vencer. "He visto tantos pacientes, gente que se ha dejado morir, es fundamental la voluntad, esa capacidad para salir adelante", subraya la modelo, quien reitera la importancia de luchar, de seguir adelante y no dejarse ganar en ningún momento. Algo que trata de inculcar a todos los pacientes que padecen cáncer. "Los medios tergiversan la realidad, es más noticioso sacar que un gran número de personas ha muerto de cáncer que difundir el número de gente que se ha salvado", explica con enfado Ibarra, un claro ejemplo de que se puede seguir adelante con lo que te propongas, sólo hacen falta ganas de luchar y "no darse por vencido".



Sandra Ibarra, en el hotel Atlantis Bahía Real, tras su participación en la tarde de ayer en los Encuentros en la Biosfera. | JAVIER CAMPO

Justicia recibe a los vecinos del casco viejo de Corralejo

LP / DLP
PUERTO DEL ROSARIO

El comité de afectados del casco viejo de Corralejo fue atendido el pasado 26 de agosto en Madrid por el director del gabinete del ministro de Justicia y varios asesores de este Ministerio. La reunión se llevó a cabo tras la presentación de un escrito, el pasado 14 de junio, en la dirección insular de la Administración del Estado, en el que se solicitaba un encuentro para tratar el problema urbanístico.

El comité mayorero expuso durante una hora y media la problemática surgida en la localidad costera con las casas antiguas, entregando un dossier que contenía un estudio pormenorizado sobre la situación actual del pueblo.

Según los afectados, las palabras que resumen la actitud mostrada por el representante del ministro son "perplejidad y asombro".

Naviera Armas aumenta las salidas a Gran Canaria

LP / DLP
PUERTO DEL ROSARIO

La compañía Naviera Armas aumentará la frecuencia de su línea Gran Canaria-Morro Jable durante los fines de semana con una salida adicional a partir del viernes 3 de septiembre hasta el 17 de octubre.

Con esta medida, la naviera responde a la demanda de los pasajeros de Fuerteventura y Gran Canaria que esperaban nuevas salidas para disfrutar de más tiempo los fines de semana.

Cada viernes, las salidas del puerto grancanario serán a las 07.10 y 19.00 horas, mientras que el sábado se mantendrá el horario habitual (salida de Gran Canaria a las 07.10 y salida de Morro a las 19.00 horas); el domingo, la salida de Las Palmas se pasa a las 14.00 y la vuelta a las 19.00 horas.

ÁREA DE SEGURIDAD Y MOVILIDAD CIUDADANA AVISO

HOY LUNES, día 30 del presente, a partir de las 9.00 horas y hasta las 13.00 horas, se procederá al cierre de la calle PERDOMO, entre los números 40 y 42, por obras en la zona.

Se ruega a los conductores presten la máxima atención a la señalización e indicaciones de los agentes de Tráfico.

DISCULPEN LAS MOLESTIAS

Las Palmas de Gran Canaria, 24 de agosto de 2004

EL CONCEJAL DELEGADO,

Fdo.: Paulino Montesdeoca de la Guardia

Ayuntamiento de
Las Palmas de Gran Canaria
AL SERVICIO DE LA CIUDAD

YELMO CINEPLEX FUERTEVENTURA

C.C. ATLÁNTICO Ctra. Jandía Km 11 (Calle de Fuste)

Venta anticipada: 902 22 09 22

www.yelmocineplex.es o www.cinetradas.com

8 salas

Del viernes 27 al martes 31 de agosto

EL REV ARTURO	NR 13
<input type="checkbox"/> 12.30 / 16.30 / 19.00 / 22.00 / 0.45	
SPY KIDS 3D	TP
<input type="checkbox"/> 12.50 / 16.10 / 18.10 / 20.00 / 22.10 / 0.20	
LA SOMBRA DE UN SECUESTRO	NR 13
<input type="checkbox"/> 18.05 / 20.10 / 22.20 / 00.35	
YO ROBOT	NR 13
<input type="checkbox"/> 18.00 / 20.20 / 22.40 / 1.00	
LAS CRONICAS DE RIDDICK	PG
<input type="checkbox"/> 12.50 / 15.40 / 18.00 / 20.20 / 22.40 / 1.00	
CATWOMAN	NR 13
<input type="checkbox"/> 12.50 / 16.00 / 18.15 / 20.35	
SPIDERMAN 2	NR 7
<input type="checkbox"/> 12.30 / 15.30	
SHREK 2	TP
<input type="checkbox"/> 12.40 / 15.40	ISI & DISI NR 18
	22.55 / 01.00

* Matinase S, D y festivos. Madrugadas V, S y víspera de festivos

Construyamos un mundo más justo.

intermon
FUNDACIÓN PARA EL TERCER MUNDO

Tel. 902-330-331.

Central Hispánica c.c. 11.111